

> Toutes les communes > Cléden-Poher

École Per-Jakez-Hélias. Succès des portes ouvertes

Publié le 27 mars 2018 à 10h55



Les portes ouvertes de l'école Per-Jakez-Hélias se sont déroulées dans une bonne ambiance.

Samedi, la directrice, Sandrine Nédélec, l'équipe pédagogique, les élèves et l'Association des parents d'élèves, ont accueilli parents et nouvelles familles à l'occasion des portes ouvertes de l'école Per-Jakez-Hélias. Celle-ci a connu une belle affluence. Entre la visite des locaux, trois grandes salles de classe, une salle de motricité, une bibliothèque, une salle de sieste, une grande cour de récréation avec préau, des jeux extérieurs, un vaste espace pelouse et un potager, les visiteurs ont pu découvrir le cadre de vie des enfants. Ils ont également eu un aperçu des diverses activités réalisées, des projets mis en place tout au long de l'année scolaire, ainsi que les sorties. Tous ont découvert une école dynamique, spacieuse et fonctionnelle. L'école accueille les élèves le lundi, mardi, jeudi et vendredi de 9 h à 12 h et de 13 h 30 à 16 h 30. La garderie municipale, véritable relais pour l'école, accueille les enfants de 7 h 15 à 9 h, gratuit de 8 h 35 à 9 h, et de 16 h 30 à 19 h 15. Au cours de ces portes ouvertes, des inscriptions ont également été enregistrées. Deux nouveaux élèves intégreront l'école dès le mois d'avril. Les inscriptions se poursuivent et la directrice se tient à la disposition des parents sur rendez-vous au 02.98.93.46.65.

Retrouvez **plus d'articles**

[cléden-poher](#)